

にほんの里 100 選に選ばれた里山を満喫

里山ウォーキング& 三反帆遊覧ツアーを開催

町は 11 月 5 日に、浅里地区のウォーキングと三反帆による熊野川の遊覧ツアーを開催しました。

ガイドを務めた浅里区の木下区長と福田さんは里山の魅力を伝えながら浅里地区内を案内し、参加者の 25 名は、その魅力を感じながら遊歩道などの散策を楽しみました。

続いて、熊野川伝統の川舟「三反帆」に乗船し、昼鳴や御船島などを見てまわり、熊野川の景観や鳥の声、川の音を感じながら、船頭さんの話に耳をかたむけ、熊野川の歴史を学んでいました。

参加者は里山や世界遺産「熊野川」の絶景を楽しみながら、ゆったりと流れる優雅な時間を楽しんでいました。



三反帆に乗船し熊野川を満喫

Town topics

11 / 5



ゾンビダンスに挑戦

ハロウィーンパーティを開催

仮装姿でダンスなどを楽しむ

まなびの郷ボランティアグループの MANABI ★ボランチは 10 月 21 日、まなびの郷でハロウィーンパーティを開催しました。

これは、子どもの居場所作りと大人も子どもも楽しめるイベントを開催したいとの思いから今回初めて行ったもので、参加した子どもたちは魔女やミニオンなど思い思いの衣装に身を包み、ハロウィンにちなんだゾンビダンスを踊りました。また、会場内に設置されたパネルで記念写真を撮ったり、輪投げやボール当てのミニゲーム、おばけ屋敷、お菓子ひろいをしたりして楽しんでいました。

Town topics

10 / 21



個性豊かな作品 1,540 点が集う

文化展に多彩な作品が並ぶ

第 10 回紀宝町文化展が 11 月 4・5 日の 2 日間、まなびの郷で開催されました。

造形文化の振興などにより文化活動の向上を図ることを目的に毎年行われている同展には、書や生け花、写真、陶芸、民芸品、パッチワークのほか、保育所、幼稚園、小中学生が手がけた図画、習字など、個性豊かな作品 1,540 点が会場を彩りました。

会場にはのべ 1,378 人が来場し、来場者たちは、展示された作品をゆっくり見て歩き、時折立ち止まっては顔を近づけ鑑賞し、芸術の秋を楽しんでいました。

また、2階和室にはお茶席が設けられ、訪れた人は心のこもったお茶をいただき、ひとときの安らぎに包まれていました。

01. 絵画「題：こいぬの忘れ物」。02. パッチワーク。03. お茶席。04. 寒欄。05. 木工「ウエルカムボード」。06・07. 作品を眺める来場者たち。08. 手芸「籠」。



Town topics

11 / 4・5

飛雪の滝百姓塾が三重県を代表し

天皇陛下に「飛雪米」を献穀

農事組合法人飛雪の滝百姓塾は 10 月 23 日、新嘗祭で献穀する米、粟の献上式にて飛雪米（結びの神）を献穀しました。

新嘗祭は皇居における宮中恒例祭典の中で最も重要な式典で、五穀豊穡を神々に感謝するものです。

三重県を代表して百姓塾の木下起査央代表理事が出席し、今回の式典のために一粒一粒手作業で選別した飛雪米 1 升を献穀しました。

献穀されたお米は、11 月 23 日の新嘗祭にて神々に御供えされ、神恩に感謝された後に天皇陛下も御召し上がりになります。

Town topics

10 / 23



献穀する飛雪米を持つ木下区長

神内地区防災訓練を開催

災害時に必要な行動を学ぶ

神内地区は 11 月 12 日、神内地区各地で津波避難訓練を行い、その後神内小学校で防災訓練を開催しました。

これは、大地震が発生した際に、自分の命を守る主体的な姿勢や具体的な行動を身に付けるために行われたものです。

神内小学校では、耐震性貯水槽や消火器の使用訓練のほか、非常用トイレの組み立て体験、炊き出し訓練などが行われました。

参加者たちは、消防団員や職員の説明を熱心に聞きながら、真剣な表情でそれぞれの訓練に取り組んでいました。

Town topics

11 / 12



消火器の使用訓練